

# KASAKO NEWS

笠岡工業高校  
情報新聞  
No.016  
2020.9.17

## 体育大会が中止になったので 笠工の体育大会の歴史です

今年度は新型コロナウイルス感染症のため、体育大会が中止になり、スポーツ大会になりました。毎年盛り上がる恒例行事だったので、たいへん残念です。体育大会がなくて寂しいので笠工76年の歴史の中で、体育大会に焦点を当てて紹介をします。

→昭和三十六年に現在の横島に移築された頃の体育大会です。グラウンドの南から笠岡東中方面を撮影した写真です。グラウンド奥の方が今立川です。



←昭和四十一年当時の集合写真です。軍服や着物、侍姿の人がいるからと言って昭和のファッションではありません。仮装行列が流行っていたようにですね。おぼけのQ太郎もいます。体育大会は一大イベントだったようです。

→手前で皿回しをしている中国人に目がいきますが、応援席をよく見てください。人に対しての応援看板の大きさはビックリです。現在では安全面で絶対でできない大きさです。工業高校のパワーを感じますね。



1961-運動会得点表

種目	A	B	C	D	E	F	G	H
100M	1	2	3	4	5	6	7	8
200M	1	2	3	4	5	6	7	8
400M	1	2	3	4	5	6	7	8
800M	1	2	3	4	5	6	7	8
1500M	1	2	3	4	5	6	7	8
3000M	1	2	3	4	5	6	7	8
5000M	1	2	3	4	5	6	7	8
10000M	1	2	3	4	5	6	7	8
20000M	1	2	3	4	5	6	7	8
30000M	1	2	3	4	5	6	7	8
40000M	1	2	3	4	5	6	7	8
50000M	1	2	3	4	5	6	7	8
60000M	1	2	3	4	5	6	7	8
70000M	1	2	3	4	5	6	7	8
80000M	1	2	3	4	5	6	7	8
90000M	1	2	3	4	5	6	7	8
100000M	1	2	3	4	5	6	7	8
合計								

←昭和三十六年の当時は体育大会ではなく、運動会だったようです。しかし、種目は現在とほぼ同様の競技ばかりです。だから、体育大会になったのでしょね。ちなみに現在も各種目の最高記録が残っています。過去には記録が間違っているという日に叱られたこともあります。伝統のある体育大会なのです。



←この写真は体育大会のものです。何かグラウンドに戦艦がいて兵隊もいます。何か演劇でもしているのかと思われま。…そして、最後は戦艦がグラウンドで炎上します。何故こんな戦艦を作ったのか、分かりませぬが、大きさとかが、仕上がり具合といい、さすが工業高校です。後方の山は御嶽山です。

## かさこうビューアー 第14回 笠工の部活動 卓球部の巻

笠工の部活動をみんなで盛り上げるため、部活動を紹介しています。今回は卓球部のキャプテンをピックアップ。

- Q. 卓球部の情報を教えてください。
- A. 現在、2年生6名、1年生5名です。活動は平日4時から6時で、土曜日は9時から12時です。休養日は日曜日です。
- Q. 卓球部の雰囲気を見せてください。
- A. 学年に関係なく、協力して取り組んでいます。どの部もいい意味での上下関係ですね。
- Q. 日頃どんな練習をしていますか？
- A. 基礎練習をした後、個人の課題練習をしています。やっぱり基本ですね！！
- Q. 卓球の魅力を見せて下さい。
- A. 誰でも気軽に楽しめることです。競技だけではなく、趣味で続けている人も多いですね。
- Q. 部活動で苦労したことは何ですか？
- A. コロナの影響で試合がないので、モチベーションを保つことが大変です。そのため、最後に試合をしたりして工夫をしています。今年はその部もモチベーションを保つことが大変ですね。

- Q. 卓球部の今年度の目標は？
- A. 昨年よりも上の成績を残すことです。 **ファイト！！**
- Q. 顧問の先生はどんな方ですか？
- A. 優しくしっかり見て下さります。いつも一緒に練習してくれていますね。
- Q. 部で日頃から心掛けていることは？
- A. 一球一球試合を意識して練習をしています。意識しての練習は効果が上がりますね。
- Q. 部のあるあるを教えてください。
- A. 練習中に落ちていた球を踏んでしまうことで、気を付けています。私も卓球部に取材に行くときは気を付けますね。
- Q. どうでもいい質問です。好きな芸能人は？
- A. 森 七菜です。ふ〜む…また新しい人だ。調べてみよう…。



卓球部  
キャプテン M2 塩屋 浩輝くん